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COMISSÃO DE DIREITO PREVIDENCIÁRIO 
 

ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

09.02.2021 08:00hs Videoconferência via Zoom 

COMISSÃO DE DIREITO PREVIDENCIÁRIO 

Sigilo: 

☐  Sim 

☒  Não 

Publicar: 

☒  Sim 

☐  Não 

PRESENÇAS: 

Carla Lourenço Tavares Collaneri OAB/SC 48242 (Presidente); Fabiana Borges 
Valério Birckholz OAB/SC 22177 (Vice-Presidente); Danielle Jaroczinski OAB/SC 
58003 (Secretária); Carlena Cristina Gonçalves Freiberger OAB/SC 26681; 
Brenda Caroline Fuck Soares OAB/SC 20835; Magali Mueller Radunz OAB/SC 
49233. 

AUSÊNCIAS 
JUSTIFICADAS 

Elisa Moretti Pavanello OAB/SC 58376; Neide do Carmo Palaoro OAB/SC 30848; 

Michael Zalewski OAB/SC 50181. 

EXPEDIENTE 

1. Reunião iniciada às 08:05hs, de forma virtual, através do programa Zoom; 

2. A Presidente desejou boas-vindas aos presentes na reunião; 

3. Substituindo a leitura da ata da reunião anterior, a Presidente deu a palavra à Dra. Brenda 
Caroline Fuck Soares, Presidente da gestão anterior, para informar acerca dos assuntos que 
restaram pendentes. Como o assunto pendente adentra ao 4º assunto da pauta da presente 
reunião, será abordado como “Ordem do Dia”. 

ORDEM DO DIA 

1. Atendimento para advogados perante o INSS – O presente ponto foi abordado pela Dra. 
Brenda Caroline Fuck Soares como uma pendência da gestão anterior. Mesmo diante da 
realização de várias tentativas de solução, ainda se trata de um problema, haja vista a 
ausência de atendimentos presenciais no INSS e impossibilidade de contato telefônico. A 
atual Presidente informou que tal ponto será priorizado e deixou aberto aos membros da 
comissão, para que tragam ideias de soluções, para que realmente haja uma melhora no 
atendimento aos advogados, preservando as prerrogativas da profissão;  

2. Calendário das reuniões 2021 - Foi proposto pela Presidente que as reuniões fossem 
mantidas por videoconferência, enquanto perdurar o estado de calamidade, em decorrência 
da pandemia ocasionada pelo novo coronavírus (Covid-19). Não houve oposição. As datas 
serão definidas através do grupo de Whatsapp; 

3. Proposições da comissão - A Presidente requereu que os membros da presente comissão 
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enviassem as suas proposições, agradecendo à Dra. Fabiana Borges Valério Birckholz por 
ter sido a única a enviar até o momento. A proposição trazida pela Dra. Fabiana foi 
justamente a atuação efetiva pela Comissão, diante da dificuldade de atendimento pelo 
INSS, conforme já abordado. Na oportunidade, a Dra. Brenda informou que não possui 
problemas perante a via judicial, sendo uma dificuldade, realmente, a prestação jurisdicional 
somente na via administrativa; 

4. Formação de grupo de estudos – A Presidente propôs a realização de grupo de estudos 
nas reuniões da comissão, abordando um assunto por vez, visando a integração, 
atualização, capacitação e solução de conflitos conjunta. Não houve oposição e ficou definido 
que o primeiro grupo de estudos será realizado ao final da próxima reunião, como teste. 
Conforme requerimento dos membros presentes, o tema será definido antecipadamente, 
através do grupo de Whatsapp, para que haja a possibilidade de aprofundamento, resultando 
em um debate mais concreto e fundamentado; 

5. Engajamento dos membros da comissão – Visando a valorização da advocacia 
previdenciária e o cumprimento dos deveres da presente comissão, a Presidente requereu 
que todos os membros efetivamente participem das reuniões e projetos; e se, porventura, 
não haja interesse na participação efetiva, que gentilmente possam dar lugar aos demais 
advogados que queiram contribuir, tendo em vista que o regulamento prevê o limite de 25 
(vinte e cinco) membros efetivos. 

PALAVRA FRANQUEADA 

1. A Dra. Carlena Cristina Gonçalves Freiberger informou que o e-mail e o número de Whatsapp 
fornecidos, conforme acordo OAB e Gerência de Joinville, não estão sendo efetivos. Embora 
a resposta seja dada rapidamente, a mesma é fornecida de forma genérica, afirmando que 
o processo se encontra na fila única, não havendo o que fazer.  

2. Foi levantada a dificuldade na implantação dos benefícios, após deferimento pelo Conselho 
de Recursos. Tal dificuldade foi confirmada pelos membros presentes. Foi sugerida a 
utilização do canal da Ouvidoria do INSS, pelo maior número de colegas possível, para que, 
com o aumento dos registros, a Admnistração Pública seja estimulada a tomar alguma 
providência. 

ENCERRAMENTO 

 Após as colocações dos presentes, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 
a reunião. 

PROVIDÊNCIAS PENDENTES RESPONSÁVEL PRAZO 

Planos de ação para melhorar atendimento ao 
advogado pelo INSS 

Todos os membros ficaram de 
trazer ideias e propostas 

Próxima reunião. 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 

Leitura da ata da reunião anterior; Secretária 

Leitura de ofícios, cartas e outras informações; Presidente 
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Avisos e deliberações (pauta a definir); Presidente 

Palavra franqueada; Todos 

Grupo de estudos (tema a definir). Todos 
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